

	<p>Objekt: Erich Hildebrandt, Architekt Clemensschule Horrem</p> <p>Museum: Heimatmuseum Sindorf Digitales Museum 50170 Kerpen 0174 9434873 museum-sindorf@gmx.de</p> <p>Sammlung: Erich Hildebrandt, Architekt</p> <p>Inventarnummer: SB_53884, SB_53885, SB_53896</p>
--	---

Beschreibung

Erich Hildebrandt, Architekt | Clemensschule Horrem

Der Architekt Erich Hildebrandt plante auch die Clemensschule in Horrem.

Als der Architekt eines Morgens zur Baustelle kam, da kamen ihm einige Maurer sehr aufgeregt entgegen und riefen: "Die Schule im Rohbau ist verschwunden". Unter dem Baufeld befanden sich wohl alte Bergwerksstollen, die nirgends registriert waren. Diese Stollen wurden vermutlich illegal gegraben, sind eingesackt und haben Teile des Rohbaus verschluckt. Zum Glück wurde niemand verletzt.

Nach der Einweihung der neuen Volksschule in Horrem mit Aula und Schwimmbad schrieb die Presse u. a.:

"Man könnte poetisch werden..."

Neue Horremer Schule sucht ihresgleichen im Regierungsbezirk. Dieser Bau verrät in vielen Einzelheiten den künstlerischen Schwung des seit Jahren beim Amtsbauamt Horrem tätigen jungen Architekten Erich Hildebrandt, der nach Götzenkirchen und Sindorf im Amtsbezirk Horrem zu einem glücklichen Abschluss brachte.

Grunddaten

Material/Technik:

Jpg-Datei

Maße:

Ereignisse

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo

Am Schulberg 1 (Kerpen)